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このプリントの使い方 

 

１，英文法プリント（問題と解答） 

 

単元の英文法の練習です。説明を読んで、問題を解いてみましょう。 

 

解き終わったら、答え合わせをしましょう。 

 

授業の予習やテスト前の復習に繰り返し使ってください。 

 

 

 

 

       ※ プリントの順番は、お使いの教科書と異なる場合があります。 

          

         習った単元の順番にあわせてお使いください。 

 

 



 

おススメ参考書・おススメ問題集 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教科書の新出単語・本文訳がわかります。QR コードで音声も聞けます。予習復習に。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         学校のワークがない人は、この問題集がおススメ。テスト勉強に。 



 

最初は、be
ビ ー

動詞
ど う し

について学びます。 

 

be 動詞は「am
ア ム

 / i s
イズ

 / are
ア ー

 」の３つがあり、名前や性質・状態を表すときに使います。 

 

Ｉ
アイ

（私は）のときは、am を使うと決まっています。 

 

（例） I am Kenji. 
 

       私はケンジです。 

 

練習 例にならって和訳
わ や く

（日本語）を書きましょう。 

 

 

１、  I am Sato Miki. 
 

 

２、   I am from
フ ロ ム

 Japan. 

 

 

３、   I am twelve. 
 

 

４、  I’m
ア イ ム

 happy
ハ ッ ピ ー

.        I’m = I am 

 

 

 

 

 

 



 

最初は、be
ビ ー

動詞
ど う し

について学びます。 

 

be 動詞は「am
ア ム

 / i s
イズ

 / are
ア ー

 」の３つがあり、名前や性質・状態を表すときに使います。 

 

Ｉ
アイ

（私は）のときは、am を使うと決まっています。 

 

（例） I am Kenji. 
 

       私はケンジです。 

 

練習 例にならって和訳
わ や く

（日本語）を書きましょう。 

 

 

１、  I am Sato Miki. 
 

        私はサトウミキです。 

２、   I am from
フ ロ ム

 Japan. 

 

    私は日本出身です。 

３、   I am twelve. 
 

    私は１２才です。 

４、  I’m
ア イ ム

 happy
ハ ッ ピ ー

.        I’m = I am 

 

    私は幸せです。 

 

 

 

 



 

be 動詞は「am
ア ム

 / i s
イズ

 / are
ア ー

 」の３つがあり、名前や性質・状態を表すときに使います。 

Ｉ
アイ

（私は）のときは、am を使うと決まっているのでしたね。 

You（あなたは）には are
ア ー

 を使うと決まっています。 

また、疑問文をつくるときは are を前に出すというルールがあります。 

 

（例） You are Ken.   あなたはケンです。 

              

疑問文 Are you Ken ? あなたはケンですか？ 

 

答え方 Yes, I am.    No, I am not.   はい、そうです。いいえ、ちがいます。 

 

練習 次の文の疑問文と答えを書き、それぞれ和訳しましょう。 

 

１、 You are Meg. 
 

疑問文 

和訳 

答え方 

和訳 

 

２、 You are from Australia. 
 

疑問文 

和訳 

答え方 

和訳 



 

be 動詞は「am
ア ム

 / i s
イズ

 / are
ア ー

 」の３つがあり、名前や性質・状態を表すときに使います。 

Ｉ
アイ

（私は）のときは、am を使うと決まっているのでしたね。 

You（あなたは）には are
ア ー

 を使うと決まっています。 

また、疑問文をつくるときは are を前に出すというルールがあります。 

 

（例） You are Ken.   あなたはケンです。 

              

疑問文 Are you Ken ? あなたはケンですか？ 

 

答え方 Yes, I am.    No, I am not.   はい、そうです。いいえ、ちがいます。 

 

練習 次の文の疑問文と答えを書き、それぞれ和訳しましょう。 

 

１、 You are Meg. 
 

疑問文 Are you Meg ? 

和訳    あなたはメグですか？ 

答え方 Yes, I am.        No, I am not. 

和訳    はい、メグです。 いいえ、メグではありません。 

 

２、 You are from Australia. 
 

疑問文 Are you from Australia ? 

和訳    あなたはオーストラリア出身ですか？ 

答え方 Yes, I am.        No, I am not. 

和訳  はい、オーストラリア出身です。いいえ、オーストラリア出身ではありません。 



 

This
デ ィ ス

 is ～ （こちらは～です）  That
ザットゥ

 is ～（あれは～です） 

He
ヒ ー

 is ～ （彼は～です）   She
シ ー

 is ～（彼女は～です）を学びます。 

 

（例）肯定
こうてい

文  That is a ball. （あれはボールです） 

 

疑問文  Is that a ball ? （あれはボールですか？） is を前に出します。 

答え方  Yes, it is.  （はい、それはボールです）that は i t
イットゥ

 （それは）に変えます。 

No, it is not.（いいえ、それはボールではありません） 

否定文  That is not a ball. （あれはボールではありません）n o t
ノットゥ

 を入れます。 

 

練習 （例）にならって和訳し、疑問文・答え方・否定文を書きましょう。 

 

１、  This is a notebook. 
 

和訳    

疑問文  

答え方 

否定文 

 

２、  That is a gym. 
 

和訳 

疑問文 

答え方 

否定文 



ここでは、This
デ ィ ス

 is ～ （こちらは～です）  That
ザットゥ

 is ～（あれは～です） 

He
ヒ ー

 is ～ （彼は～です）   She
シ ー

 is ～（彼女は～です）を学びます。 

 

（例）肯定
こうてい

文  That is a ball. （あれはボールです） 

 

疑問文  Is that a ball ? （あれはボールですか？） is を前に出します。 

答え方  Yes, it is.  （はい、それはボールです）that は i t
イットゥ

 （それは）に変えます。 

No, it is not.（いいえ、それはボールではありません） 

否定文  That is not a ball. （あれはボールではありません）n o t
ノットゥ

 を入れます。 

 

練習 （例）にならって和訳し、疑問文・答え方・否定文を書きましょう。 

 

１、  This is a notebook. 
 

和訳   これは（１冊の）ノートです。 

疑問文 Is this a notebook ? 

答え方  Yes, it is.           No, it is not. 

否定文  This is not a notebook. 

 

２、  That is a gym. 
 

和訳    あれは（１つの）体育館です。 

疑問文 Is that a gym ? 

答え方  Yes, it is.       No, it is not. 

否定文  That is not a gym. 

 



 

 What
ホワットゥ

 （何）を学びます。 

 

（例）  This is a dog.    これは（一匹の）犬です。 

 

「何？」 What is this ?        これは何ですか？ 

 

「答え」 It is a dog.      それは犬です。 

 

練習（例）にならって「何」をたずねる文と、it is ～と答える英文を書きましょう。 

 

１、  This is a book. 
 

何 

答え 

２、  That is a bike. 
 

何 

答え 

３、  This is a soccer ball. 
 

何 

答え 

４、  That is a school. 
 

何 

答え 

 

 



 

 What
ホワットゥ

 （何）を学びます。 

 

（例）  This is a dog.    これは（一匹の）犬です。 

 

「何？」 What is this ?        これは何ですか？ 

 

「答え」 It is a dog.      それは犬です。 

 

練習（例）にならって「何」をたずねる文と、it is ～と答える英文を書きましょう。 

 

１、  This is a book. 
 

何      What is this ? 

答え    It is a book. 

２、  That is a bike. 
 

何      What is that ? 

答え    It is a bike. 

３、  This is a soccer ball. 
 

何      What is this ? 

答え    It is a soccer ball. 

４、  That is a school. 
 

何       What is that ? 

答え     It is a school. 

 

 



 

 Who
フ ー

 （だれ）も学びます。 

 

知らない人のことをたずねるときに使う表現です。 

 

（例）[ Yuki ]      Who is that ?     あの人はだれですか？ 

 

   [ my friend ]  That is Mayu.    あの人はマユです。 

 

練習 （例）にならって、「～はだれですか？」「・・は～です」の英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、[ that ] 

和訳 

[ my friend ] 

和訳 

 

２、[ this ] 

和訳 

[ our teacher ] 

和訳 

 

3、[ that ] 

和訳 

[ my brother ]                          ※  brother
ブ ラ ザ ー

 兄弟 

和訳 



 

 Who
フ ー

 （だれ）も学びます。 

知らない人のことをたずねるときに使う表現です。 

 

（例）[ Yuki ]      Who is that ?     あの人はだれですか？ 

 

   [ my friend ]  That is Mayu.    あの人はマユです。 

 

練習 （例）にならって、「～はだれですか？」「・・は～です」の英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、[ that ]    Who is that ? 

和訳           あの人はだれですか？ 

[ my friend ]  That is my friend. 

和訳            あの人は私の友達です。 

 

２、[ this ]   Who is this ? 

和訳            この人はだれですか？ 

[ our teacher ] This is our teacher. 

和訳             この人は私たちの先生です。 

 

3、[ that ]   Who is that ? 

和訳             あの人はだれですか？ 

[ my brother ]  That is my brother.              ※  brother
ブ ラ ザ ー

 兄弟 

和訳              あの人は私の兄（弟）です。 

 



ここでは、一般
いっぱん

動詞
ど う し

「～する」という英文の並び方を勉強します。 

 

日本語の並び方と英語の並び方が違うことを覚えましょう。 

 

（例）    I     like
ライク

   tennis
テ ニ ス

. 

英語順    私は /  好き /  テニス 

自然な和訳  私はテニスが好き 

 

練習 例にならって英語順と自然な和訳（日本語）を書きましょう。 

 

１、     I   like   baseball
ベ イ ス ボ ー ル

. 

 

英語順      /        / 

 

和訳 

2、     I   play
プ レ イ

   soccer
サ ッ カ ー

 

       

英語順      /         / 

 

和訳 

３、     I    study
ス タ デ ィ

    English
イングリッシュ

. 

 

英語順      /         / 

 

和訳 

４、     I    love
ラ ブ

    yakiniku. 

 

英語順       /        / 

 

和訳 



ここでは、一般
いっぱん

動詞
ど う し

「～する」という英文の並び方を勉強します。 

 

日本語の並び方と英語の並び方が違うことを覚えましょう。 

 

（例）    I     like
ライク

   tennis
テ ニ ス

. 

英語順    私は /  好き /  テニス 

自然な和訳  私はテニスが好き 

 

練習 例にならって英語順と自然な和訳（日本語）を書きましょう。 

 

１、     I   like   baseball
ベ イ ス ボ ー ル

. 

 

英語順   私は /  好き    / 野球 

 

和訳     私は野球が好き 

2、     I   play
プ レ イ

   soccer
サ ッ カ ー

 

       

英語順    私は /  する   / サッカーを 

 

和訳     私はサッカーをする 

３、     I    study
ス タ デ ィ

    English
イングリッシュ

. 

 

英語順    私は /  勉強する  / 英語を 

 

和訳     私は英語を勉強する 

４、     I    love
ラ ブ

    yakiniku. 

 

英語順    私は /  大好き    / 焼肉 

 

和訳      私は焼肉が大好き 



ここでは一般動詞の疑問文
ぎ も ん ぶ ん

（たずねる文）「～しますか？」と答え方、否定文も学びます。 

 

肯定
こうてい

文
ぶん

  I play soccer.  私はサッカーをします。 

疑問文  Do
ドゥー

 you play soccer ?  あなたはサッカーをしますか？  

答え方  Yes, I do.   No, I do not. ( No, I don’t
ド ン ト ゥ

. ) はい、します いいえ、しません  

否定文  I don’t play soccer.  私はサッカーをしません。 
 

練習 次の文の疑問文、答え、否定文を書き、それぞれ和訳しましょう。 

 

１、   I  play  tennis. 
 

疑問文  

和訳    

Yes ,No   

和訳   

否定文      

和訳    

２、    I study English. 
 

疑問文   

和訳     

Yes ,No  

和訳      

否定文   

和訳       



ここでは一般動詞の疑問文
ぎ も ん ぶ ん

（たずねる文）「～しますか？」と答え方、否定文も学びます。 

 

肯定
こうてい

文
ぶん

  I play soccer.  私はサッカーをします。 

疑問文  Do
ドゥー

 you play soccer ?  あなたはサッカーをしますか？  

答え方  Yes, I do.   No, I do not. ( No, I don’t
ド ン ト ゥ

. ) はい、します いいえ、しません  

否定文  I don’t play soccer.  私はサッカーをしません。 
 

練習 次の文の疑問文、答え、否定文を書き、それぞれ和訳しましょう。 

 

１、   I  play  tennis. 
 

疑問文  Do you play tennis ? 

和訳      あなたはテニスをしますか？ 

Yes ,No  Yes, I do.     No, I don’t. 

和訳       はい、します。 いいえ、しません。 

否定文     I don’t play tennis.      

和訳       私はテニスをしません。 

２、    I study English. 
 

疑問文   Do you study English ? 

和訳        あなたは英語を勉強しますか？ 

Yes ,No  Yes, I do.       No, I don’t. 

和訳         はい、勉強します。 いいえ、勉強しません。 

否定文    I don’t study English. 

和訳          私は英語を勉強しません。 



ここでは再び What
ホワットゥ

 ＝「何」をたずねる文を学びます。 

 

（例）     I like soccer.   私はサッカーが好きです 

 

疑問文     Do you like soccer ?  あなたはサッカーが好きですか？ 

 

何をたずねる  What do you like ?    あなたは何が好きですか？ 

 

 

練習（例）にならって、「何」をたずねる英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  Do you study English ? 
 

英文 

和訳 

 

２、  Do you play tennis  
 

英文 

和訳 

 

３、 Do you speak Japanese ? 
 

英文 

和訳 

 

４、 Do you eat natto ? 
 

英文 

和訳 



ここでは再び What
ホワットゥ

 ＝「何」をたずねる文を学びます。 

 

（例）     I like soccer.   私はサッカーが好きです 

 

疑問文     Do you like soccer ?  あなたはサッカーが好きですか？ 

 

何をたずねる  What do you like ?    あなたは何が好きですか？ 

 

 

練習（例）にならって、「何」をたずねる英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  Do you study English ? 
 

英文   What do you study ? 

和訳   あなたは何を勉強しますか？ 

 

２、  Do you play tennis  
 

英文  What do you play ? 

和訳    あなたは何を（プレー）しますか？ 

 

３、 Do you speak Japanese ? 
 

英文  What do you speak ? 

和訳    あなたは何を話しますか？ 

 

４、 Do you eat natto ? 
 

英文  What do you eat ? 

和訳    あなたは何を食べますか？ 



ここでは How
ハ ウ

 ＝「どのように」をたずねる文を学びます。 

 

（例）     I eat curry.   私はカレーを食べます。 

 

疑問文     Do you eat curry ?  あなたはカレーを食べますか？ 

 

「どのように」 How do you eat curry ?    あなたはどのようにカレーを食べますか？ 

 

練習（例）にならって、「どのように」をたずねる英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  Do you study English ? 
 

英文 

和訳 

 

２、  Do you come to school ? 
 

英文 

和訳 

 

３、 Do you cook curry ? 
 

英文 

和訳 

 

４、 Do you play the guitar ? 
 

英文 

和訳 



ここでは How
ハ ウ

 ＝「どのように」をたずねる文を学びます。 

 

（例）     I eat curry.   私はカレーを食べます。 

 

疑問文     Do you eat curry ?  あなたはカレーを食べますか？ 

 

「どのように」 How do you eat curry ?    あなたはどのようにカレーを食べますか？ 

 

練習（例）にならって、「どのように」をたずねる英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  Do you study English ? 
 

英文   How do you study ? 

和訳   あなたはどのように勉強しますか？ 

 

２、  Do you come to school ? 
 

英文  How do you come to school ? 

和訳   あなたはどのように学校に来ますか？ 

 

３、 Do you cook curry ? 
 

英文   How do you cook curry ? 

和訳    あなたはどのようにカレーを作り（料理し）ますか？ 

 

４、 Do you play the guitar ? 
 

英文  How do you play the guitar ? 

和訳    あなたはどのようにギターを弾きますか？ 



｛ can
キ ャ ン

  ｝を学びます。  can は「～できる」という意味です。 

 

can は動詞（～する）の前につけます。 

 

疑問文は can を前に出して Can you ～？で「あなたは～できますか？」 

否定文は｛ cannot
キャンノット

  または can’t
キャントゥ

  ｝で「～できません」 

（例）   

肯定文  I  can play  the piano.  私はピアノをひけます 

 

疑問文 Can you play the piano ? あなたはピアノをひけますか？ 

 

答え方 Yes, I can.   No, I cannot. ( can’t ) 

 

否定文 I can’t play the piano.   私はピアノをひけません。 

 

練習  例にならって can の文をつくり、和訳しましょう。 

 

１、  I can run fast
ファスト

.       fast  速く 

 

疑問文 

答え方 

否定文 

 

２、  I can dance well
ウェル

.      well 上手に 

 

疑問文 

答え方 

否定文 



｛ can
キ ャ ン

  ｝を学びます。  can は「～できる」という意味です。 

 

can は動詞（～する）の前につけます。 

 

疑問文は can を前に出して Can you ～？で「あなたは～できますか？」 

否定文は｛ cannot
キャンノット

  または can’t
キャントゥ

  ｝で「～できません」 

（例）   

肯定文  I  can play  the piano.  私はピアノをひけます 

 

疑問文 Can you play the piano ? あなたはピアノをひけますか？ 

 

答え方 Yes, I can.   No, I cannot. ( can’t ) 

 

否定文 I can’t play the piano.   私はピアノをひけません。 

 

練習  例にならって can の疑問文・答え・否定文を書きましょう。 

 

１、  I can run fast
ファスト

.       fast  速く 

 

疑問文 Can you run fast ? 

答え方  Yes, I can.          No, I can’t. 

否定文  I can’t run fast. 

 

２、  I can dance well
ウェル

.      well 上手に 

 

疑問文  Can you dance well ? 

答え方  Yes, I can.           No, I can’t. 

否定文  I can’t dance well. 



ここでは、Where
ウ ェ ア

 「どこに・どこで」を学びます。 

 

（例） Where is my notebook ? 

        私のノートはどこにありますか？ 

 

    It is on the desk. 

       それは机の上にあります。 

 

 ※ is は「ある」「いる」という意味なので、覚えます。 

 

練習 Where の意味を入れて和訳しましょう。 

 

１、Where is my pen ?               

 

和訳 

It’s on the table  

 

和訳 

 

２、Where is the park ? 

 

和訳 

It’s near
ニ ア

 our school            ※ 近くに 

和訳 

 

3、Where do you play the piano ? 

 

和訳 

     I play it in the music room. 

 

和訳 



ここでは、Where
ウ ェ ア

 「どこに・どこで」を学びます。 

 

（例） Where is my notebook ? 

        私のノートはどこにありますか？ 

 

    It is on the desk. 

       それは机の上にあります。 

 

 ※ is は「ある」「いる」という意味なので、覚えます。 

 

練習 Where の意味を入れて和訳しましょう。 

 

１、Where is my pen ?               

 

和訳   私のペンはどこにありますか？ 

It’s on the table  

 

和訳   それはテーブルの上にあります。 

 

２、Where is the park ? 

 

和訳   （その）公園はどこにありますか？ 

It’s near
ニ ア

 our school            ※ 近くに 

和訳   それは私たちの学校の近くにあります。 

 

3、Where do you play the piano ? 

 

和訳   あなたはどこでピアノを弾きますか？ 

     I play it in the music room. 

 

和訳   私は音楽室でそれを弾きます。 



ここでは、疑問詞 when
フ ェ ン

 を学びます。 

 

when は「いつ」という意味で、「いつ～？」とたずねるときに使います。 

 

（例） When is your birthday ? 

        あなたの誕生日はいつですか？ 

 

     When do you play soccer ? 

          いつ あなたはサッカーをしますか？ 

 

練習  When の意味を入れて和訳しましょう。 

 

1、 When is the Sports day ?          ※ 運動会 

 

和訳 

      It’s on September
セ プ テ ン バ ー

 18.       18 ＝エイティーンス 

 

和訳 

２、  When do you speak English ? 

 

和訳 

    I speak it at school. 

 

和訳 

3、  When do you practice
プラクテ ィス

 the guitar?   ※ 練習する 

 

和訳 

    I practice it after school. 

 

和訳 



ここでは、疑問詞 when
フ ェ ン

 を学びます。 

 

when は「いつ」という意味で、「いつ～？」とたずねるときに使います。 

 

（例） When is your birthday ? 

        あなたの誕生日はいつですか？ 

 

     When do you play soccer ? 

          いつ あなたはサッカーをしますか？ 

 

練習  When の意味を入れて和訳しましょう。 

 

1、 When is the Sports day ?          ※ 運動会 

 

和訳  いつ運動会はありますか？ 

      It’s on September
セ プ テ ン バ ー

 18.       18 ＝エイティーンス 

 

和訳  それは９月１８日にあります。 

２、  When do you speak English ? 

 

和訳  いつあなたは英語を話しますか？ 

    I speak it at school. 

 

和訳  私は学校でそれを話します。 

3、  When do you practice
プラクテ ィス

 the guitar?   ※ 練習する 

 

和訳  いつあなたはギターを練習しますか？ 

    I practice it after school. 

 

和訳  私は放課後にそれを練習します。 



I want
ゥオントゥ

 to ～ 「私は～したい」の表現を学びます。 

 

I want to be
ビー

 ～ は「私は～になりたい」という意味です。 

 

 

例） I want to have curry and rice.  私はカレーライスが食べたい。 

 

      I want to be a soccer player.  私はサッカー選手になりたい。 

 

 

練習 例にならった和訳しましょう。 

 

１、 I want to speak English. 
 

 

２、 I want to practice the trumpet. 
 

 

3、  I want to be an English teacher. 
 

 

４、 I want to be a good nurse
ナ ー ス

.       nurse  看護師 

 

 

 

和訳が終わったら、英文を音読してみよう。 

 

 

 

 

 



I want
ゥオントゥ

 to ～ 「私は～したい」の表現を学びます。 

 

I want to be
ビー

 ～ は「私は～になりたい」という意味です。 

 

 

例） I want to have curry and rice.  私はカレーライスが食べたい。 

 

      I want to be a soccer player.  私はサッカー選手になりたい。 

 

 

練習 例にならった和訳しましょう。 

 

１、 I want to speak English. 
     

      私は英語を話したい。 

２、 I want to practice the trumpet. 
 

   私はトランペットを練習したい。 

3、  I want to be an English teacher. 
 

   私は英語の先生になりたい。 

４、 I want to be a good nurse
ナ ー ス

.       nurse  看護師 

 

   私は良い看護師になりたい。 

 

和訳が終わったら、英文を音読してみよう。 

 

 

 

 

 



ここでは、名詞の複数形
ふくすうけい

を学びます。 

 

複数とは、２つ以上のことです。 

英語は、１つのときには、１をあらわす[ a
ア

 ]または[ an
アン

 ]を付け、 

２つ以上のときは、複数の [ s ] または[ es ]を付けます。 

 

（例） 

一人の少年               2 人の少年たち 

     a boy    → two boy
ボーイ

s
ズ

 

 

        一つの部屋   →    ３つの部屋 

     a room     three room
ル ー ム

s
ズ

 

 

※  apple のように、母音
ぼ い ん

（アイウエオ）で始まる単語には [ an ]を使います。 

 

          一つのリンゴ →   ５つのリンゴ 

     an apple        five apple
ア ッ プ ル

s
ズ

 

 

 

※  複数形は、とくに[ es ]が付くものは気をつけて覚えます。 

 

     時計   a watch
ワ ッ チ

   → watch
ワ ッ チ ー

es
ズ

 

 

          箱    a  box
ボックス

  → box
ボックス

es
ィズ

 

 

         バス   a  bus
バ ス

  →  bus
バ ス

es
ィズ

 

 

 

     ※ 練習問題はありません。 

 

 



複数形と同時に「 いくつの～ 」をたずねる [  How
ハ ウ

 many
メ ニ ー

  ～ ]を学びます。 

 

（例）    Do you have two pens ?   あなたは２本のペンを持っていますか？ 

 

「いくつの」 How many pens do you have ? あなたは何本のペンを持っていますか？ 

 

       How many のうしろは複数形になることに注意します。 

 

練習（例）にならって、[ How many ]の英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  Do you have
ハ ブ

 five books ? 

 

英文 

和訳 

 

２、  Do you have two sisters
シスタ ーズ

 ?     sisters   姉妹 

 

英文 

和訳 

 

3、  Do you want
ゥオントゥ

 three cakes
ケ イ ク ス

 ?         want   欲しい  cakes ケーキ 

 

英文 

和訳 

 

 

 

 



複数形と同時に「 いくつの～ 」をたずねる [  How
ハ ウ

 many
メ ニ ー

  ～ ]を学びます。 

 

（例）    Do you have two pens ?   あなたは２本のペンを持っていますか？ 

 

「いくつの」 How many pens do you have ? あなたは何本のペンを持っていますか？ 

 

       How many のうしろは複数形になることに注意します。 

 

練習（例）にならって、[ How many ]の英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  Do you have
ハ ブ

 five books ? 

 

英文  How many books do you have ? 

和訳    あなたは何冊の本を持っていますか？ 

 

２、  Do you have two sisters
シスタ ーズ

 ? 

 

英文  How many sisters do you have ? 

和訳    あなたは何人の姉妹がいますか？ 

 

3、  Do you want
ゥオントゥ

 three cakes
ケ イ ク ス

 ?         want   欲しい  cakes ケーキ 

 

英文  How many cakes do you want ? 

和訳    あなたはいくつのケーキが欲しいですか？ 

 

 

 

 



ここでは「～しなさい」という意味の「命令
めいれい

文
ぶん

」、 

 

「～しないで」という意味の「禁止の命令文」を学びます。 

 

命令文は、動詞
ど う し

で始めます。  ※ 動詞とは、動作を表す言葉。「行く、話す、見る」など。 

 

（例） ふつうの文   You play soccer.     あなたはテニスをする 

 

    命令文     Play soccer.          サッカーをしなさい。 

 

    禁止の文    Don’t play soccer.    サッカーをしないで。 

 

練習（例）にならって、命令文・禁止の文と和訳をそれぞれ書きましょう。 

１、   You run in the park
パ ー ク

. 

 

命令文 

和訳 

禁止の文 

和訳 

２、   You drink water
ウォーター

 here.       

 

命令文 

和訳 

禁止の文 

和訳 

 

 

 



ここでは「～しなさい」という意味の「命令
めいれい

文
ぶん

」、 

 

「～しないで」という意味の「禁止の命令文」を学びます。 

 

命令文は、動詞
ど う し

で始めます。  ※ 動詞とは、動作を表す言葉。「行く、話す、見る」など。 

 

（例） ふつうの文   You play soccer.     あなたはテニスをする 

 

    命令文     Play soccer.          サッカーをしなさい。 

 

    禁止の文    Don’t play soccer.    サッカーをしないで。 

 

練習（例）にならって、命令文・禁止の文と和訳をそれぞれ書きましょう。 

１、   You run in the park
パ ー ク

. 

 

命令文  Run in the park. 

和訳      公園で走りなさい。 

禁止の文 Don’t run in the park. 

和訳      公園で走らないで。 

 

２、   You drink water
ウォーター

 here.       

 

命令文    Drink water here. 

和訳      ここで水を飲みなさい。 

禁止の文 Don’t drink water here. 

和訳      ここで水を飲まないで。 

 

 



ここでは What
ホ ワ ッ ト

 time
タ イ ム

 is it ? （何時ですか？）とたずねる表現を学びます。 

 

（例） What time is it ?    何時ですか？ 

 

    It is three.          3 時です。 

 

時間をたずねるときや、答えるときは it を使いますが、「それは」と訳さないので注意します。 

 

練習 （例）にならって、「何時ですか？」と、答える英文を書きましょう。 

 

１、[ 何時？] 

[ two ] 

 

２、[ 何時？] 

[ eleven ] 

 

（例） What time do you study English ? 

 

        何時にあなたは英語を勉強しますか？ 

 

練習 （例）にならって「何時に～？」とたずねる疑問文を書き、和訳しましょう。 

 

１、 Do you practice the piano ? 
 

[ 何時に？ ] 

和訳 

 

２、 Do you eat breakfast ? 

 

[ 何時に？ ] 

和訳 



ここでは What
ホ ワ ッ ト

 time
タ イ ム

 is it ? （何時ですか？）とたずねる表現を学びます。 

 

（例） What time is it ?    何時ですか？    It is three.       3 時です。 

 

時間をたずねるときや、答えるときは it を使いますが、「それは」と訳さないので注意します。 

 

練習 （例）にならって、「何時ですか？」と、答える英文を書きましょう。 

 

１、[ 何時？]  What time is it ? 

[ two ]     It is two. 

 

２、[ 何時？]  What time is it ? 

[ eleven ]       It is eleven. 

 

（例） What time do you study English ? 

 

        何時にあなたは英語を勉強しますか？ 

 

練習 （例）にならって「何時に～？」とたずねる疑問文を書き、和訳しましょう。 

 

１、 Do you practice the piano ? 

 

[ 何時に？ ]  What time do you practice the piano ? 

和訳          何時にあなたはピアノを練習しますか？ 

 

２、 Do you eat breakfast ? 

 

[ 何時に？ ]  What time do you eat breakfast ? 

和訳     何時にあなたは朝食を食べますか？ 

 



ここでは What ～ ?「 何の～ ? 」とたずねる英文を学びます。 

 

（例） Do you like sport ?       
 
    あなたはスポーツが好きですか？ 

 

        What sport do you like ? 
 

    あなたは何のスポーツが好きですか？ 

 

練習 （例）にならって「何の～？」をたずねる英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、     Do you want fruit ? 
 

[ What ] 

和訳 

 

２、     Do you like music ? 

 

[ What ] 

和訳 

 

３、     Do you play sport ? 
 

[ What ] 

和訳 

 

 

 

 

 

 



ここでは What ～ ?「 何の～ ? 」とたずねる英文を学びます。 

 

（例） Do you like sport ?       
 
    あなたはスポーツが好きですか？ 

 

        What sport do you like ? 
 

    あなたは何のスポーツが好きですか？ 

 

練習 （例）にならって「何の～？」をたずねる英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、     Do you want fruit ? 
 

[ What ] What fruit do you want ? 

和訳        あなたは何のフルーツがほしいですか？ 

 

２、     Do you like music ? 

 

[ What ] What music do you like ? 

和訳       あなたは何の音楽が好きですか？ 

 

３、     Do you play sport ? 
 

[ What ] What sport do you play ? 

和訳       あなたは何のスポーツをしますか？ 

 

 

 

 

 

 



ここでは場所を表す前置詞
ぜ ん ち し

を学びます。 

on
オン

 （～の上） under
ア ン ダ ー

 （～の下） by
バイ

 （～のそば） in
イン

 （～の中）  near
ニ ア

（～の近く） 

around
ア ラ ウ ン ド

 （～のまわり） 

 

（例） （ My bag / on the table ） 

 

My bag is on the table.  私のバッグはテーブルの上にあります。 

           

練習 （例）にならって、「～は・・にあります」の英文をつくり、和訳しましょう。 

 

１、（ My pen   /   on the desk ） 

 

 

和訳 

2、（ Your cap   /   by the table ） 

 

 

和訳 

3、（ My ball   /   under the bed ） 

 

 

和訳 

４、（ Your book  /  in the box ） 

 

 

和訳 

 



ここでは場所を表す前置詞
ぜ ん ち し

を学びます。 

on
オン

 （～の上） under
ア ン ダ ー

 （～の下） by
バイ

 （～のそば） in
イン

 （～の中）  near
ニ ア

（～の近く） 

around
ア ラ ウ ン ド

 （～のまわり） 

 

（例） （ My bag / on the table ） 

 

My bag is on the table.  私のバッグはテーブルの上にあります。 

           

練習 （例）にならって、「～は・・にあります」の英文をつくり、和訳しましょう。 

 

１、（ My pen   /   on the desk ） 

 

   My pen is on the desk. 

和訳  私のペンは机の上にあります。 

2、（ Your cap   /   by the table ） 

 

   Your cap is by the table. 

和訳  あなたの帽子はテーブルのそばにあります。 

3、（ My ball   /   under the bed ） 

 

   My ball is under the bed. 

和訳  私のボールはベッドの下にあります。 

４、（ Your book  /  in the box ） 

 

   Your book is in the box. 

和訳  あなたの本は箱の中にあります。 

 



ここでは 動詞のing
イング

形 で「～すること」と訳す動
どう

名詞
め い し

を学びます。 

studying
スタディイング

 「勉強すること」  speaking
ス ピ ー キ ン グ

「話すこと」  using
ユージング

「使うこと」 

swimming
ス ウ ィ ミ ン グ

「泳ぐこと」  running
ラ ン ニ ン グ

「走ること」  getting
ゲッティング

「手に入れること」 

 

（例） I like studying English.   
 

私は英語を勉強することが好き 
 

練習 （例）にならって「～することが好き」の英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  [  speak   /   English   ] 

 

和訳 

 

２、  [  play   /   baseball   ] 

 

和訳 

 

３、  [  use   /   a computer   ] 

 

和訳 

 

４、  [  swim  /    in summer   ] 

 

和訳 

 

 



ここでは 動詞のing
イング

形 で「～すること」と訳す動
どう

名詞
め い し

を学びます。 

studying
スタディイング

 「勉強すること」  speaking
ス ピ ー キ ン グ

「話すこと」  using
ユージング

「使うこと」 

swimming
ス ウ ィ ミ ン グ

「泳ぐこと」  running
ラ ン ニ ン グ

「走ること」  getting
ゲッティング

「手に入れること」 

 

（例） I like studying English.   
 

私は英語を勉強することが好き 
 

練習 （例）にならって「～することが好き」の英文を書き、和訳しましょう。 

 

１、  [  speak   /   English   ] 

       I like speaking English. 

和訳   私は英語を話すことが好きです。 

 

２、  [  play   /   baseball   ] 

   I like playing baseball. 

和訳  私は野球をすることが好きです。 

 

３、  [  use   /   a computer   ] 

   I like using a computer. 

和訳  私はコンピューターを使うことが好きです。 

 

４、  [  swim  /    in summer   ] 

   I like swimming in summer. 

和訳  私は夏に泳ぐことが好きです。 

 

 



主語（～は）が I ,You 以外（三人称）で一人（単数）、現在のことを表現するとき、 

一般動詞（～する）に「Ｓ」をつけます。 

これを「三人称単数現在の S」＝「三
さん

単
たん

現
げん

のＳ」といいます。 

 

（例） I play tennis.     私はテニスをする 

 

 She plays tennis.     彼女はテニスをする  ※ she は I , You 以外の一人 

 

三単現のＳを覚えます。es がつくものや、形が変わるものに注意しましょう。 

play    →  plays
プレイズ

      like  →  likes
ライクス

      speak  →  speaks
ス ピ ー ク ス

 

use    →  uses
ユーズィズ

    eat  →  eats
イ ー ツ

   ★ have  →  has
ハ ズ

 

★ study  → studies  ★ go → goes   ★ watch → watches 

 

練習 （例）にならって主語（～は）を[    ]内の語に変えて、全文を書きましょう。 

 

(例) I  like  this car.    [  My father  ]  

My father likes this car. 

１、  I play tennis.       [  Yuki  ] 

 

 

２、   I like baseball.     [  My sister  ] 

 

 

３、   You study English.  [  Ken   ] 

 

 

４、   You have a bike.     [  He  ] 

 

 

 



主語（～は）が I ,You 以外（三人称）で一人（単数）、現在のことを表現するとき、 

一般動詞（～する）に「Ｓ」をつけます。 

これを「三人称単数現在の S」＝「三
さん

単
たん

現
げん

のＳ」といいます。 

 

（例） I play tennis.     私はテニスをする 

 

 She plays tennis.     彼女はテニスをする  ※ she は I , You 以外の一人 

 

三単現のＳを覚えます。es がつくものや、形が変わるものに注意しましょう。 

play    →  plays
プレイズ

      like  →  likes
ライクス

      speak  →  speaks
ス ピ ー ク ス

 

use    →  uses
ユーズィズ

    eat  →  eats
イ ー ツ

   ★ have  →  has
ハ ズ

 

★ study  → studies  ★ go → goes   ★ watch → watches 

 

練習 （例）にならって主語（～は）を[    ]内の語に変えて、全文を書きましょう。 

 

(例) I  like  this car.    [  My father  ]  

My father likes this car. 

１、  I play tennis.       [  Yuki  ] 

 

   Yuki plays tennis. 

２、   I like baseball.     [  My sister  ] 

 

       My sister likes baseball. 

３、   You study English.  [  Ken   ]  

 

       Ken studies English. 

４、   You have a bike.     [  He  ] 

 

        He has a bike. 

 



三単現のＳの否定文を学びます。 

 

（例）  Yuki  has a computer. 

否定文  Yuki does
ダ ズ

 not
ノット

 have a computer.  ★ 後ろの動詞は原形に戻します。 

和訳 ユキはコンピューターを持っていません      does not = doesn’t
ダ ズ ン ト ゥ

  

 

練習（例）にならって否定文と和訳をそれぞれ書きましょう。 

 

１、     Ken likes baseball. 
 

否定文 

和訳 

２、     Saki studies English in her room. 
 

否定文 

和訳 

３、       Koji plays tennis on Sundays. 
 

否定文 

和訳 

４、      My brother goes to school by bike. 
 

否定文 

和訳 

 

 



三単現のＳの否定文を学びます。 

 

（例）  Yuki  has a computer. 

否定文  Yuki does
ダ ズ

 not
ノット

 have a computer.  ★ 後ろの動詞は原形に戻します。 

和訳 ユキはコンピューターを持っていません      does not = doesn’t
ダ ズ ン ト ゥ

  

 

練習（例）にならって否定文と和訳をそれぞれ書きましょう。 

 

１、     Ken likes baseball. 
 

否定文      Ken doesn’t like baseball. 

和訳    ケンは野球が好きではありません。 

２、     Saki studies English in her room. 
 

否定文      Saki doesn’t study English in her room. 

和訳    サキは彼女の部屋で英語を勉強しません。 

３、       Koji plays tennis on Sundays. 
 

否定文      Koji doesn’t play tennis on Sundays. 

和訳    コウジは日曜日にテニスをしません。 

４、      My brother goes to school by bike. 
 

否定文      My brother doesn’t go to school by bike. 

和訳    私の兄（弟）は自転車で学校に行きません。 

 

 



三単現のＳの疑問文と答え方を学びます。 

 

（例）  Yuki  goes  to the park. 
 

疑問文  Does
ダ ズ

 Yuki go to the park ?   ★ 後ろの動詞は原形(もとの形)に戻します。 

和訳   ユキは公園に行きますか？ 

答え方  Yes, she does.     No, she doesn’t
ダ ズ ン ト ゥ

 .（does not） 

和訳   はい、行きます。    いいえ、行きません。 

 

練習（例）にならって疑問文と和訳・答え方と和訳をそれぞれ書きましょう。 

 

１、  Ken likes baseball. 
 

疑問文 

和訳 

答え方 

和訳 

 

２、  Asami studies English every day. 
 

疑問文 

和訳 

答え方 

和訳 

 

 



三単現のＳの疑問文と答え方を学びます。 

 

（例）  Yuki  goes  to the park. 
 

疑問文  Does
ダ ズ

 Yuki go to the park ?   ★ 後ろの動詞は原形(もとの形)に戻します。 

和訳   ユキは公園に行きますか？ 

答え方  Yes, she does.     No, she doesn’t
ダ ズ ン ト ゥ

 .（does not） 

和訳   はい、行きます。    いいえ、行きません。 

 

練習（例）にならって疑問文と和訳・答え方と和訳をそれぞれ書きましょう。 

 

１、  Ken likes baseball. 
 

疑問文  Does Ken like baseball ? 

和訳    ケンは野球が好きですか？ 

答え方 Yes, he does.       No, he doesn’t. 

和訳    はい、好きです。  いいえ、好きではありません。 

 

２、  Asami studies English every day. 
 

疑問文  Does Asami study English every day ? 

和訳     アサミは毎日 英語を勉強しますか？ 

答え方  Yes, she does.      No, she doesn’t. 

和訳      はい、勉強します。 いいえ、勉強しません。 

 

 



ここではhim
ヒ ム

 「彼を」her
ハ ー

「彼女を」などの代名詞を学びます。 

 

例えば、Ken という名詞の代わりに him を使うので、代名詞
だ い め い し

といいます。 

 

  （例） This boy is Ken.          Do you know him ? 

           こちらの男の子はケンです。      あなたは彼を知っていますか？ 

 

     This girl is Yumi.              Do you know her ? 

         こちらの女の子はユミです。    あなたは彼女を知っていますか？ 

 

 

練習 （例）にならって「こちらは～です」「あなたは彼を（彼女を）知っていますか」という 

      英文を書きましょう。 

 

 

１、[ Yuki ] 

 

 

 

2、[ Akira ] 

 

 

 

３、[ Sakura ] 

 

 

 

4、[ Shohei ] 

 

 

 

 

 



ここではhim
ヒ ム

 「彼を」her
ハ ー

「彼女を」などの代名詞を学びます。 

 

例えば、Ken という名詞の代わりに him を使うので、代名詞
だ い め い し

といいます。 

 

  （例） This boy is Ken.          Do you know him ? 

           こちらの男の子はケンです。      あなたは彼を知っていますか？ 

 

     This girl is Yumi.              Do you know her ? 

         こちらの女の子はユミです。    あなたは彼女を知っていますか？ 

 

 

練習 （例）にならって「こちらは～です」「あなたは彼を（彼女を）知っていますか」という 

      英文を書きましょう。 

 

 

１、[ Yuki ] 

 

    This is Yuki.     Do you know her ? 

 

2、[ Akira ] 

 

    This is Akira.    Do you know him ? 

 

３、[ Sakura ] 

 

    This is Sakura.     Do you know her ? 

 

4、[ Shohei ] 

 

    This is Shohei.      Do you know him ? 

 

 

 



 Which
フ ィ ッ チ

～ （ どちら～・どの～ ）をたずねる疑問文を学びます。 

（例） [ English / math ]   Which do you like, English or
オア

 math ?        

英語 または 数学、あなたはどちらが好きですか？ 

 

        [ English ]     I like English.             

私は英語が好きです。 

 

練習 （例）にならって、「A または B どちらが好きですか？」をたずねる文と答えを書き、 

和訳しましょう。 

 

１、[  tennis / soccer ] 

和訳 

[  soccer ] 

和訳 

 

２、[  summer / winter  ] 

和訳 

[  summer  ] 

和訳 

 

３、[  rice / toast  ] 

和訳 

[  rice  ] 

和訳 



 Which
フ ィ ッ チ

～ （ どちら～・どの～ ）をたずねる疑問文を学びます。 

（例） [ English / math ]   Which do you like, English or
オア

 math ?        

英語 または 数学、あなたはどちらが好きですか？ 

 

        [ English ]     I like English.             

私は英語が好きです。 

 

練習 （例）にならって、「A または B どちらが好きですか？」をたずねる文と答えを書き、 

和訳しましょう。 

 

１、[  tennis / soccer ]   Which do you like, tennis or soccer ?  

和訳            テニスまたはサッカー、どちらが好きですか？ 

[  soccer ]   I like soccer. 

和訳             私はサッカーが好きです。 

 

２、[  summer / winter  ]  Which do you like, summer or winter ?  

和訳       夏または冬、どちらが好きですか？ 

[  summer  ]  I like summer. 

和訳              私は夏が好きです。 

 

３、[  rice / toast  ]       Which do you like, rice or toast ?  

和訳       ごはん（お米）またはトースト、どちらが好きですか？ 

[  rice  ]    I like rice. 

和訳              私はごはん（お米）が好きです。 



 Whose
フ ー ズ

 「だれの」を学びます。持ち主を聞くときの表現です。 

 

「～のもの」という単語もあわせて覚えましょう。 

 

（例） Whose book is this ? 

         これはだれの本ですか？ 

     It is mine
マ イ ン

. 

          それは私のものです。 

 

練習 （例）にならって、「これはだれの～ですか？」とたずねる文と和訳、「それは～のもの」と 

答える文と和訳を書きましょう。 

 

１、[ bag ] 

和訳 

[ mine ] 

和訳 

2、[ pencil ] 

和訳 

[ Yuki’s ] 

和訳 

３、[ bike ] 

和訳 

[ my sister’s ] 

和訳 



Whose
フ ー ズ

 「だれの」を学びます。持ち主を聞くときの表現です。 

「～のもの」という単語もあわせて覚えましょう。 

 

（例） Whose book is this ? 

         これはだれの本ですか？ 

     It is mine
マ イ ン

. 

          それは私のものです。 

 

練習 （例）にならって、「これはだれの～ですか？」とたずねる文と和訳、「それは～のもの」と 

答える文と和訳を書きましょう。 

 

１、[ bag ]   Whose bag is this ? 

和訳             これはだれのカバンですか？ 

[ mine ]     It is mine. 

和訳              それは私のものです。 

2、[ pencil ]   Whose pencil is this ? 

和訳              これはだれの鉛筆ですか？ 

[ Yuki’s ]     It is Yuki’s. 

和訳        それはユキのものです。 

３、[ bike ]    Whose bike is this ? 

和訳               これはだれの自転車ですか？ 

[ my sister’s ]   It is my sister’s. 

和訳               それは私の姉（妹）のものです。 



「現在進行形」を学びます。進行形とは「今まさにしているところ」という意味です。 
 
文法「 be 動詞 ＋ 動詞 ing 」で、｛ ～しています ｝と訳します。 
 

（例）   I  study  English.      私は英語を勉強します。 （普段のこと） 
進行形    I am studying English.  私は英語を勉強しています。（今この瞬間のこと） 

 

（例２） Ken plays the guitar.        ケンはギターをひきます。 
進行形  Ken is playing the guitar.   ケンはギターをひいています。 

 

        be 動詞は I → am, You, 複数 → are  He, Yuki など一人 → is ですね。 
 

注意すべき ing 形   

重ねるパターン   swim → swimming    run → running     sit →  sitting     

e をとるパターン  make → making    write → writing    come  → coming 

 
練習   現在進行形の文をつくり、和訳しましょう。 
 

１、    I  make a cake.    
 
現在進行形 

和訳                                   

 

２、    We study math. 
 
現在進行形 

和訳 

 

３、    Yuki walks in the park. 
 
現在進行形 

和訳 

 

4、        My mother plays the piano. 
 

現在進行形 

和訳                                    



「現在進行形」を学びます。進行形とは「今まさにしているところ」という意味です。 
 
文法「 be 動詞 ＋ 動詞 ing 」で、｛ ～しています ｝と訳します。 
 

（例）   I  study  English.      私は英語を勉強します。 （普段のこと） 
進行形    I am studying English.  私は英語を勉強しています。（今この瞬間のこと） 

 

（例２） Ken plays the guitar.        ケンはギターをひきます。 
進行形  Ken is playing the guitar.   ケンはギターをひいています。 

 

        be 動詞は I → am, You, 複数 → are  He, Yuki など一人 → is ですね。 
 

注意すべき ing 形   

重ねるパターン   swim → swimming    run → running     sit →  sitting     

e をとるパターン  make → making    write → writing    come  → coming 

 
練習   現在進行形の文をつくり、和訳しましょう。 
 

１、    I  make a cake.    
 

現在進行形 I am making a cake. 

和訳    私はケーキを作っています。 

 

２、    We study math. 
 

現在進行形 We are studying math. 

和訳        私たちは数学を勉強しています。 

 

３、    Yuki walks in the park. 
 

現在進行形 Yuki is walking in the park. 

和訳        ユキは公園で歩いています。 

 

4、        My mother plays the piano. 
 

現在進行形 My mother is playing the piano. 

和訳    私の母はピアノを弾いています。 



「現在進行形」の疑問文と答え方を学びます 
 

文法「 be 動詞 ＋ 動詞 ing 形 」で、｛ ～しています ｝でしたね。 
 

疑問文は be 動詞を含む文なので、be 動詞を前に出すだけです。 
 

（例） 進行形    You are studying English.       あなたは英語を勉強しています。  

 
   疑問文  Are you studying  English ?     あなたは英語を勉強していますか？ 
 
     答え方  Yes, I am.   No, I am not.   はい、しています。いいえ、していません。 
      
練習   疑問文をつくり、Yes, No で答えなさい。 
 

１、    You are having lunch.    
疑問 

答え方 

２、    Yuki is listening to music. 
疑問文 

答え方 

３、    They are playing soccer. 
疑問文 

答え方 

 

What を使って、「何を～していますか？」とたずねる文も学びます。 

 

（例）  You are eating taiyaki.   あなたはたい焼きを食べています。 
 
         What are you eating ?  あなたは何を食べていますか？ 
 
練習 （例）にならって、下線部をたずねる文を書きなさい。 
 

１、 You are writing an e-mail. 
 

２、 He is studying English. 
 

３、 They are playing soccer. 
 



ここでは「現在進行形」の疑問文と答え方を学びます 
 

文法「 be 動詞 ＋ 動詞 ing 形 」で、｛ ～しています ｝でしたね。 
 

疑問文は be 動詞を含む文なので、be 動詞を前に出すだけです。 
 

（例） 進行形    You are studying English.       あなたは英語を勉強しています。  

 
   疑問文  Are you studying  English ?     あなたは英語を勉強していますか？ 
 
     答え方  Yes, I am.   No, I am not.   はい、しています。いいえ、していません。 
      
練習   疑問文をつくり、Yes, No で答えなさい。 
 

１、    You are having lunch.    
疑問        Are you having lunch ? 

答え方      Yes, I am.       No, I am not. 

２、    Yuki is listening to music. 
疑問文      Is Yuki listening to music ? 

答え方      Yes, she is.     No, she is not. 

３、    They are playing soccer. 
疑問文       Are they playing soccer ? 

答え方       Yes, they are.   No, they are not. 

 

What を使って、「何を～していますか？」とたずねる文も学びます。 

 

（例）  You are eating taiyaki.   あなたはたい焼きを食べています。 
 
         What are you eating ?  あなたは何を食べていますか？ 
 
練習 （例）にならって、下線部をたずねる文を書きなさい。 
 

１、 You are writing an e-mail. 
      What are you writing ? 

２、 He is studying English. 
      What is he studying ? 

３、 They are playing soccer. 
      What are they playing ? 



「感嘆
かんたん

文
ぶん

」を学びます。感嘆とは感動や感心のことです。 

 

１，How ～！ 「なんて～でしょう！」 

 

（例１） How cute ！   「なんてかわいいんでしょう！」 

 

 

２．What a ～    ！ 「なんて～な    でしょう！」 

 

（例２） What a big dog ！ 「なんて大きな犬でしょう！」 

 

 

練習 （例）にならって和訳しましょう。 

 

１， How beautiful ！ 

 

 

 

２， How high ！ 

 

 

 

３，  What an interesting book ！ 

 

 

 

４， What a nice table ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「感嘆
かんたん

文
ぶん

」を学びます。感嘆とは感動や感心のことです。 

 

１，How ～！ 「なんて～でしょう！」 

 

（例１） How cute ！   「なんてかわいいんでしょう！」 

 

 

２．What a ～    ！ 「なんて～な    でしょう！」 

 

（例２） What a big dog ！ 「なんて大きな犬でしょう！」 

 

 

練習 （例）にならって和訳しましょう。 

 

１， How beautiful ！ 

 

   なんて美しいのでしょう！ 

 

２， How high ！ 

 

   なんて高いのでしょう！ 

 

３，  What an interesting book ！ 

 

   なんて面白い本なのでしょう！ 

 

４， What a nice table ！ 

 

   なんてすてきなテーブルなのでしょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 



「不定詞（ふていし）」を学びます。 

 

不定詞とは｛ to ＋
プラス

 動詞原形 ｝のことです。 

 

原形とはｓや ing のついていない「もとの形」です。 

 

訳し方は３つあり、９－１では「～すること」を覚えます。 

 

（例）  I want / to watch TV. 
       私はほしい/ テレビを見ることが ＝ 私はテレビが見たい。 

 

  ☆ want to 動詞原形で、「～したい」と覚えましょう。 

 

 

練習 （例）にならって和訳しましょう。 

 

１． I want to read this book. 
 

 

２．  She wants to play tennis. 
                      
 

３． Do you want to watch TV ? 
                      

 

４．  Yumi wants to be a nurse.            nurse
ナ ー ス

  看護師 

                                   

 

5.     I try to speak English.                t r y
トライ

    ～しようと努力する 

 

 

６． He tries to practice soccer every day. 
 

 

 

 

 



「不定詞（ふていし）」を学びます。 

 

不定詞とは｛ to ＋
プラス

 動詞原形 ｝のことです。 

 

原形とはｓや ing のついていない「もとの形」です。 

 

訳し方は３つあり、９－１では「～すること」を覚えます。 

 

（例）  I want / to watch TV. 
       私はほしい/ テレビを見ることが ＝ 私はテレビが見たい。 

 

  ☆ want to 動詞原形で、「～したい」と覚えましょう。 

 

 

練習 （例）にならって和訳しましょう。 

 

１． I want to read this book. 
 

   私はこの本を読みたい。 

２．  She wants to play tennis. 
                      
   彼女はテニスをしたい。 

３． Do you want to watch TV ? 
                      

   あなたはテレビを見たいですか？ 

４．  Yumi wants to be a nurse.            nurse
ナ ー ス

  看護師 

                                   

   ユミは看護師になりたい。 

5.     I try to speak English.                t r y
トライ

    ～しようと努力する 

 

    私は英語を話そうと努力する。 

６． He tries to practice soccer every day. 
 

   彼は毎日サッカーを練習しようと努力する。 

 

 

 



「不定詞」の疑問文や否定文を学びます。 

 

（例）  I want to watch TV. 
         私はテレビが見たい。 

 

疑問文  Do you want to watch TV ? 

 

          あなたはテレビを見たいですか？ 

 

疑問文２ What do you want to watch ? 

 

          あなたは何を見たいですか？ 

 

否定文  I don’t want to watch TV. 
 

          私はテレビを見たくありません。 

 

 

練習 （例）にならって和訳しましょう。 

 

１． Do you want to visit Tokyo? 

 

 

 

２．  Does Mako try to study English ? 
 

 

 

３．  Ken doesn’t want to play baseball. 
 

 

 

４．  What do you want to eat ? 
 

 

 

５．  What do you want to be ? 
 

 

 

 

 



「不定詞」の疑問文や否定文を学びます。 

 

（例）  I want to watch TV. 
         私はテレビが見たい。 

 

疑問文  Do you want to watch TV ? 

 

          あなたはテレビを見たいですか？ 

 

疑問文２ What do you want to watch ? 

 

          あなたは何を見たいですか？ 

 

否定文  I don’t want to watch TV. 
 

          私はテレビを見たくありません。 

 

 

練習 （例）にならって和訳しましょう。 

 

１． Do you want to visit Tokyo? 

 

      あなたは東京を訪れたいですか？ 

 

２．  Does Mako try to study English ? 
 

   マコは英語を勉強しようと努めていますか？ 

 

３．  Ken doesn’t want to play baseball. 
 

   ケンは野球をしたくない。 

 

４．  What do you want to eat ? 
 

   あなたは何を食べたいですか？ 

 

５．  What do you want to be ? 
 

   あなたは何になりたいですか？ 

 

 

 



look 「～に見える」を学びます。「見る」ではなく「～に見える」です。 

 

  （例）You are happy. 
          あなたはうれしい 

 

 You look happy. 
 

         あなたはうれしそうに見える。 

 

     This book looks old. 
 

          この本は古そうに見える。 

 

練習 （例）にならって「～に見える」という英文をつくり和訳しましょう。 

 

１、[  You / busy ] 

 

 

 

和訳 

 

２、[  Ken / happy ] 

 

 

 

和訳 

 

３、[  This book / interesting  ] 

 

 

 

和訳 

 

 

 

 

 

 

 

 



 look 「～に見える」を学びます。「見る」ではなく「～に見える」です。 

 

  （例）You are happy. 
          あなたはうれしい 

 

 You look happy. 
 

         あなたはうれしそうに見える。 

 

     This book looks old. 
 

          この本は古そうに見える。 

 

練習 （例）にならって「～に見える」という英文をつくり和訳しましょう。 

 

１、[  You / busy ] 

 

       You look busy 

 

和訳   あなたは忙しそうに見える。 

 

２、[  Ken / happy ] 

 

   Ken looks happy. 

 

和訳  ケンはうれし（幸せ）そうに見える。 

 

３、[  This book / interesting  ] 

 

   This book looks interesting. 

 

和訳    この本は面白そうに見える。 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般
いっぱん

動詞
ど う し

の「過去形
か こ け い

」を学びます。過去は「～した」という意味です。 

一般動詞とはbe
ビ ー

動詞＝ am, is, are 以外の動詞（ go , study , like , play など）を 

言います。 

 

過去形の作り方は簡単で、基本の規則は { ed } をつけるだけです。 

 

（例）        （ 原形 ）      （ 過去形 ） 

      ～する      play                   played
プ レ イ ド ゥ

 

    聴く       listen                 listened
リ ス ン ド ゥ

 

      勉強する     study                  studied
スタディードゥ

 

   やめる      stop                  stopped
ス ト ッ プ ト ゥ

    ※ p を重ねます。 

 
練習 次の英文を過去の文にして、和訳しましょう。 

 

１、 I  play baseball. 
 

過去 

和訳 

 

２、 Yuki studies English. 
 

過去 

和訳 

 

３、 My brother listens to music. 
 

過去 

和訳 

 

４、 He stops a video game.             video game   テレビゲーム 
 

過去 

和訳 

 



ここでは一般
いっぱん

動詞
ど う し

の「過去形
か こ け い

」を学びます。過去は「～した」という意味です。 

一般動詞とはbe
ビ ー

動詞＝ am, is, are 以外の動詞（ go , study , like , play など）を 

言います。 

 

過去形の作り方は簡単で、基本の規則は { ed } をつけるだけです。 

 

（例）        （ 原形 ）      （ 過去形 ） 

      ～する      play                   played
プ レ イ ド ゥ

 

    聴く       listen                 listened
リ ス ン ド ゥ

 

      勉強する     study                  studied
スタディードゥ

 

   やめる      stop                  stopped
ス ト ッ プ ト ゥ

    ※ p を重ねます。 

 
練習 次の英文を過去の文にして、和訳しましょう。 

 

１、 I  play baseball. 
 

過去  I played baseball. 

和訳  私は野球をしました。 

 

２、 Yuki studies English. 
 

過去 Yuki studied English. 

和訳  ユキは英語を勉強しました。 

 

３、 My brother listens to music. 
 

過去 My brother listened to music. 

和訳  私の兄（弟）は音楽を聴きました。 

 

４、 He stops a video game.             video game   テレビゲーム 
 

過去 He stopped a video game. 

和訳  彼はテレビゲームをやめました。 

 



 

不規則
ふ き そ く

動詞
ど う し

の過去形を学びます。 

（ed）をつけるのではなく、まったく違う形になるので暗記しましょう。 

 

go  → went
ウェントゥ

     take  → took
トゥック

     see   →  saw
ソ ウ

      say  →  said
セッドゥ

 

have →  had
ハドゥ

    come   →  came
ケ イ ム

   eat → a t e
エイトゥ

 

 

（例） I  go  to  school. （ last Sunday ） 

 

過去  I  went  to  school last Sunday. 
       私はこの前の日曜学校に行きました。  

 

練習  例にならって過去の文をつくり、日本語を書きましょう。 

 

１、 We  go to the park . （ last  Friday ） 

 

過去 

和訳 

 

２、 My brother comes home at six. （  yesterday  ） 

 

過去 

和訳 

 

３、 Yuki sees her friend.  （ last Saturday  ） 

 

過去 

和訳 

 

４、  I have rice and natto.（ this morning ） 

 
過去 

和訳 

 
 
 



不規則
ふ き そ く

動詞
ど う し

の過去形を学びます。 

（ed）をつけるのではなく、まったく違う形になるので暗記しましょう。 

 

go  → went
ウェントゥ

     take  → took
トゥック

     see   →  saw
ソ ウ

      say  →  said
セッドゥ

 

have →  had
ハドゥ

    come   →  came
ケ イ ム

   eat → a t e
エイトゥ

 

 

（例） I  go  to  school. （ last Sunday ） 

 

過去  I  went  to  school last Sunday. 
       この前の日曜 私は学校に行きました。  

 

練習  例にならって過去の文をつくり、日本語を書きましょう。 

 

１、 We  go to the park . （ last  Friday ） 

 

過去 We went to the park last Friday. 

和訳  この前の金曜日 私たちは公園に行きました。 

 

２、 My brother comes home at six. （  yesterday  ） 

 

過去 My brother came home at six yesterday. 

和訳  昨日 私の兄（弟）は６時に家に帰ってきました。 

 

３、 Yuki sees her friend.  （ last Saturday  ） 

 

過去 Yuki saw her friend last Saturday. 

和訳  この前の土曜日 ユキは友達に会いました。 

 

４、  I have rice and natto.（ this morning ） 

 
過去 I had rice and natto this morning. 

和訳  今朝 私はごはんと納豆を食べました。 

 
 
 
 



「過去形の疑問文・答え方・否定文」を学びます。 

 

（例）   You enjoyed the game. 

疑問文 D i d
ディドゥ

 you enjoy the game ?    ★ うしろの動詞は原形(もとの形)に戻します。 

    あなたはそのゲームを楽しみましたか？ 

答え方 Yes, I d i d
ディドゥ

.       No, I didn’t
ディドゥントゥ

.(did not) 

    はい、楽しみました。 いいえ、楽しみませんでした。 

否定文 You didn’t
ディドゥントゥ

 enjoy the game.   ★ うしろの動詞は原形に戻します。 

    あなたはそのゲームを楽しみませんでした。 

 

 

練習 （例）にならって疑問文・否定文・答え方を書き、それぞれ和訳しましょう。 

 

１、   You studied English yesterday 
 

疑問文 

和訳 

答え方 

和訳 

否定文 

和訳 

 

２、    Aki went to Kanazawa last year. 
 

疑問文 

和訳 

答え方 

和訳 

否定文 

和訳 

 
 



「過去形の疑問文・答え方・否定文」を学びます。 

 

（例）   You enjoyed the game. 

疑問文 D i d
ディドゥ

 you enjoy the game ?    ★ うしろの動詞は原形(もとの形)に戻します。 

    あなたはそのゲームを楽しみましたか？ 

答え方 Yes, I d i d
ディドゥ

.       No, I didn’t
ディドゥントゥ

.(did not) 

    はい、楽しみました。 いいえ、楽しみませんでした。 

否定文 You didn’t
ディドゥントゥ

 enjoy the game.   ★ うしろの動詞は原形に戻します。 

    あなたはそのゲームを楽しみませんでした。 

 

 

練習 （例）にならって疑問文・否定文・答え方を書き、それぞれ和訳しましょう。 

 

１、   You studied English yesterday. 
 

疑問文    Did you study English yesterday ? 

和訳      昨日 あなたは英語を勉強しましたか？ 

答え方  Yes, I did.          No, I didn’t. 

和訳      はい、勉強しました。 いいえ、勉強しませんでした。 

否定文  You didn’t study English yesterday. 

和訳      昨日 あなたは英語を勉強しませんでした。 

 

２、    Aki went to Kanazawa last year. 
 

疑問文  Did Aki go to Kanazawa last year? 

和訳      去年 アキは金沢に行きましたか？ 

答え方  Yes, she did.     No, she didn’t. 

和訳      はい、行きました。 いいえ、行きませんでした。 

否定文  Aki didn’t go to Kanazawa last year. 

和訳     去年 アキは金沢へ行きませんでした。 

 
 
 



ここでは｛ be 動詞の過去形 ｝を学びます。 

 

｛ be 動詞 ｝とは am, is, are でしたね。 

 am is の過去形が was
ワ ズ

 で、 are の過去形が  were
ワ ー

 です。 

 

（例） I  am  a teacher.    →    I  was  a teacher  
    私は先生です。           私は先生でした。 

 

練習（  ）の語を加え、過去の文にして和訳しましょう。 

 

１．  I am busy.（ yesterday ） 

過去  

和訳 

２．   They are in Tokyo. （ last Sunday ） 

過去  

和訳 

 

（例）  He was in the room.    

 

疑問文  Was  he  in the room ?  

答え方  Yes,  he was.   No, he wasn’t
ワ ズ ン ト ゥ

 .      wasn’t ＝ was not  

否定文  He  wasn’t  in the room.         weren’t
ワ ー ン ト ゥ

 ＝ were not 

 

練習  例にならって疑問文・答え方・否定文を書きましょう。 

 

１．   Yuki was happy. 
疑問 

答え方 

否定文 

 

２．    Maki and Yuka were in Japan. 
疑問 

答え方 

否定文            

 



ここでは｛ be 動詞の過去形 ｝を学びます。 

 

｛ be 動詞 ｝とは am, is, are でしたね。 

 am is の過去形が was
ワ ズ

 で、 are の過去形が  were
ワ ー

 です。 

 

（例） I  am  a teacher.    →    I  was  a teacher  
    私は先生です。           私は先生でした。 

 

練習（  ）の語を加え、過去の文にして和訳しましょう。 

 

１．  I am busy.（ yesterday ） 

過去   I was busy yesterday. 

和訳    昨日 私は忙しかった。 

２．   They are in Tokyo. （ last Sunday ） 

過去  They were in Tokyo last Sunday. 

和訳    この前の日曜日 彼らは東京にいました。 

 

（例）  He was in the room.    

 

疑問文  Was  he  in the room ?  

答え方  Yes,  he was.   No, he wasn’t
ワ ズ ン ト ゥ

 .      wasn’t ＝ was not  

否定文  He  wasn’t  in the room.         weren’t
ワ ー ン ト ゥ

 ＝ were not 

 

練習  例にならって疑問文・答え方・否定文を書きましょう。 

 

１．   Yuki was happy. 
疑問   Was Yuki happy ? 

答え方    Yes, she was.      No, she wasn’t. 

否定文    Yuki wasn’t happy. 

 

２．    Maki and Yuka were in Japan. 
疑問      Were Maki and Yuka in Japan ? 

答え方    Yes, they were.      No, they weren’t. 

否定文   Maki and Yuka weren’t in Japan. 

 



｛過去進行形｝を学びます。 

 

現在進行形は｛am, is, are プラス動詞の ing 形 ｝「～している」ですから 

 

この過去形である過去進行は｛ was または were ＋ 動詞 ing 形｝で「～していました」です。 

 

（例） 過去進行形 He was studying English. 
 

 ＝ 彼は英語を勉強していました 

 

疑問文  Was he studying English ?       
 

    答え方  Yes, he was.   No, he wasn’t.  
 

        否定文  He wasn’t studying English.     
 

 

練習 次の文を過去進行形に直して和訳し、疑問文・答え方・否定文をそれぞれ書きましょう。 

 

１． Kumi helped her mother. 
 

過去進行形 

和訳 

疑問文 

答え方 

否定文 

 

２．They played baseball. 
 

過去進行形 

和訳 

疑問文 

答え方 

否定文 

 
 
 
 



ここでは｛過去進行形｝を学びます。 

 

現在進行形は｛am, is, are プラス動詞の ing 形 ｝「～している」ですから 

 

この過去形である過去進行は｛ was または were ＋ 動詞 ing 形｝で「～していました」です。 

 

（例） 過去進行形 He was studying English. 
 

 ＝ 彼は英語を勉強していました 

 

疑問文  Was he studying English ?       
 

    答え方  Yes, he was.   No, he wasn’t.  
 

        否定文  He wasn’t studying English.     
 

 

練習 次の文を過去進行形に直して和訳し、疑問文・答え方・否定文をそれぞれ書きましょう。 

 

１． Kumi helped her mother. 
 

過去進行形     Kumi was helping her mother. 

和訳           クミは彼女の母を手伝っていました。 

疑問文         Was Kumi helping her mother. 

答え方     Yes, she was.         No, she was not. 

否定文         Kumi was not helping her mother. 

 

２．They played baseball. 
 

過去進行形     They were playing baseball. 

和訳           彼らは野球をしていました。 

疑問文     They were playing baseball. 

答え方          Yes, they were.        No, they were not. 

否定文     They were not playing baseball. 

 
 
 



ここでは{ there is ～ }｛ there are ～｝「～がある・～がいる」を学びます。 

 

何かが「一つある」とき there is ～を、「２つ以上」あるとき there are ～を使います。 

 

（例） There is a pen / on the desk. 

 

     机の上に一本のペンがあります。 

（例） There are two cats / under the table. 
 
    テーブルの下に２匹のネコがいます。 

練習 （例）にならって英文を書き、和訳しましょう。 

 

   １． [ a camera / on the desk ] 
 

英文 

和訳 

２． [ a lot of books / in her room ] 
 

英文 

和訳 

 

    （例） There is a guitar by the window  
 

疑問文       Is there a guitar by the window ? 

答え方       Yes, there is.       No, there is not. 

否定文    There is not a guitar by the window  

 

練習 （例）にならって、疑問文・答え方・否定文を書きましょう。 

 

       １．There are two parks in your town. 
  

疑問文 

答え方 

否定文 

 



ここでは{ there is ～ }｛ there are ～｝「～がある・～がいる」を学びます。 
 

何かが「一つある」とき there is ～を、「２つ以上」あるとき there are ～を使います。 

 

（例） There is a pen / on the desk. 

 

     机の上に一本のペンがあります。 

（例） There are two cats / under the table. 
 
    テーブルの下に２匹のネコがいます。 

練習 （例）にならって英文を書き、和訳しましょう。 

 

   １． [ a camera / on the desk ] 
 

英文      There is a camera on the desk. 

和訳      机の上に（１台の）カメラがあります。 

２． [ a lot of books / in her room ] 
 

英文   There are a lot of books in her room. 

和訳   彼女の部屋にたくさんの本があります。 

 

    （例） There is a guitar by the window  
 

疑問文       Is there a guitar by the window ? 

答え方       Yes, there is.       No, there is not. 

否定文    There is not a guitar by the window  

 

練習 （例）にならって、疑問文・答え方・否定文を書きましょう。 

 

       １．There are two parks in your town. 
  

疑問文   Are there two parks in your town? 

答え方      Yes, there are.          No, there are not. 

否定文      There are not two parks in your town. 

 
 


